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令 和 ３ 年 

第 ７ 回 
入 間 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開会・閉会日時 
令和３年７月２８日（水） 

午後３時００分開会・午後３時４２分閉会 

開 会 場 所  市庁舎 Ｂ棟５階 第４委員会室 

議 長 中 田 一 平 

出席者の氏名及び席次番号 

中 田 一 平 （教育長）  河 村 佳 樹 （１番）  髙 山   茂 （２番） 

橋 本 清 美 （３番）   山 本 和 人 （４番） 

委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

教育部長  浅 見 嘉 之 

教育部次長  片 寄 貴 之 

教育部参事兼学校教育課長  遠 藤   敏 

教育総務課長  村 田 雄 一 

教育部副参事（学校教育総務担当）  岩 田 孝 弘 

教育部副参事（教職員指導担当）   伊 藤 浩 二 

教育部副参事（子ども未来室担当）  吉 野 正 美 

学校給食課長兼学校給食センター所長  佐 藤 敏 章 

社会教育課長  吉 川 哲 夫 

博物館副館長  澤 田 和 也 

図書館長    平 岡 康 子 

欠席した者の氏名 

 中央公民館長  宮 岡   弘 

傍聴人の有・無 

 有り（２名） 

書 記 教育総務課 秘書・総務担当 主幹 千葉 茂 

 

 

 

 

 



- 2 - 

 

 

議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開会 

 ２ 会議録の署名 

定例会（６／２４）の会議録 教育長、４番委員署名 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、１番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）１学期の小中学校の教育活動について 

（２）埼玉県都市教育長協議会第１回定例協議会（7/2久喜市）について 

（３）第３回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議（7/9吉見町）について 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 事業等報告 

（１）主要行事予定について 

（２）第７回いるまキッズアカデミーの開催について 

（３）夏休み小学生各種体験応援事業について 

（４）入間市人権啓発講座の開催について 

（５）第１回地域ふれあいイキイキ会議の開催について 

（６）マイナンバーカード申請時来庁方式による申請受付場所の設置について 

（７）博物館協議会正副会長の決定について 

（８）博物館・学校連携事業研究委員会正副委員長の決定について 

（９）公民館運営審議会正副委員長の決定について 

７ その他 

８ 事務局報告 

  次回の日程  ８月定例会 ８月２６日（木）午前９時３０分 

９ 閉会 
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主な 報告及び議事の要 旨 

開         会 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

ただいまの出席者は５名であります。定足数に達していますので、こ

れより令和３年入間市教育委員会７月定例会を開会いたします。 

ここで教育長より申し上げます。本日の会議に対して、傍聴の申し出

があり、これを許可しましたので、ご了承願います。 

（全員異議なし） 

（傍聴人入場） 

教育長より傍聴人へ申し上げます。本会議からの退場は任意としま

す。なお、退場時に会議資料の持ち出しは出来ませんので、予めご了承

ください。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

橋本委員 

 

教育総務課長 

 

教育長 

６月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

会議録３ページの最終行から４ページ３行目にかけて発言と発言者

がずれています。 

まずは、資料に不手際がありましたこと申し訳ありません。ご指摘の

とおり会議録を修正します。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

会議録署名者の決定 

教育長 本日、７月定例会の会議録署名者は、教育長と１番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ １学期の小中学校の教育活動について 

昨年度の１学期は６月からの分散登校でスタートしましたが、今年度は計画通り４月８日

の入学式・始業式から７０日間の１学期を無事に終えることができました。新型コロナウイ

ルス感染症への対策により、規模を縮小或いはリモートにより実施した行事もありました

が、水泳指導も含め、予定していた教育活動をほぼ実施することができました。 

市内小学校１６校のうち、１５校が１学期に修学旅行を予定していましたが、２校を除き

予定通り実施しました。また、中学校の修学旅行はすべて２学期に延期となりました。さら

に、中学校の学校総合体育大会は、入間市予選会が全種目予定通り実施され、現在は埼玉県

大会が行われています。 

検温、手洗い・うがい、３密回避、無言給食等、感染防止策を徹底していることで、学校

内での感染拡大を防ぐことができていますが、「マスク着用」が常となっている状況の中、

気温の上昇に伴い、マスクを適切に外す指導も大切になってきています。 

今後も、計画している教育活動が安全・安心に実施できるよう、各学校への指導・支援を

徹底していきます。 

２ 埼玉県都市教育長協議会第１回定例協議会（７/２久喜市）について 

埼玉県都市教育長協議会第１回定例協議会が、久喜市鷺宮総合支所で開催され、教育長の

退任・着任による会員異動報告や学校管理規則等検討委員会についての報告、県教育局から
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の情報提供の他教育長協議会報告事項・情報交換が行われました。続いて、教育研究部会が

第１部会から第３部会に分かれて行われました。今後、各部会で研究を実施していきます。 

３ 第３回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議（７/９吉見町）について 

第３回西部教育事務所管内市町村教育委員会教育長会議が、吉見町フレサよしみで開催さ

れ、西部教育事務所長からの埼玉県の教育に関する情報提供や総務・人事・学事担当及び、

教育支援・学力向上推進担当からの情報提供・報告が行われました。 

特に、気になった内容としては、公立学校教員採用選考試験の志願者数並びに倍率の低下

です。小学校教員が昨年度の２．８倍に対し今年度が２．４倍、中学校教員が昨年度の４．

８倍に対し、今年度が４．０倍、高校教員が昨年度の８．０倍に対し、今年度が４．８倍と

なっています。 

もう１点は、県公立高校入学者選抜における新型コロナウイルス感染症陽性者の受験機会

の確保の方策が、学力検査実施日の１１日後に追検査を１回のみ実施する点です。受験者の

不利益が無いよう、各中学校への指示・連絡を徹底します。 

教育長 

髙山委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

髙山委員 

参事兼学校教育課長 

橋本委員 

 

教育長 

何かご意見、ご質問はありますか。 

全国的に新型コロナウイルスのデルタ株による感染拡大がみられる

中で、今後の教育活動に影響を及ぼす可能性があります。対応策の準

備は行っていますか。 

入間市が県独自で定めている警戒区域に指定されたことを受け、対

策の準備を進めています。夏季休業中の児童生徒への対応は、近日中

に県からの指示があると想定されますので、即座に対応できるよう備

えています。２学期以降の教育活動に関して、修学旅行を実施する学

年の児童生徒のうち、希望者に対してワクチンを接種することが可能

か否か検討しています。 

教員採用試験に関して、臨時採用教員の受験率はわかりますか。 

臨時採用教員の大部分が教員採用試験を受けています。 

児童生徒と同様に、教員の方々も円滑にワクチン接種を受けられる

よう、柔軟な対応をお願いしたいです。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

河村職務代理者 

橋本委員 

 

教育長 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

７月２８日、入間市交通安全対策協議会総務部会に出席しました。 

６月２４日、令和３年度埼玉県共同募金会第２回理事会に出席しま

した。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 業 等 報 告 

教育部次長より 

（１）主要行事予定について 

   主要行事予定について報告 

（２）第７回いるまキッズアカデミーの開催について 

   第７回いるまキッズアカデミーの開催について報告 

（３）夏休み小学生各種体験応援事業について 

   夏休み小学生各種体験応援事業について報告 

（４）入間市人権啓発講座の開催について 

   入間市人権啓発講座の開催について報告 
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（５）第１回地域ふれあいイキイキ会議の開催について 

    第１回地域ふれあいイキイキ会議の開催について報告 

（６）マイナンバーカード申請時来庁方式による申請受付場所の設置について 

マイナンバーカード申請時来庁方式による申請受付場所の設置について報告 

 （７）博物館協議会正副会長の決定について 

博物館協議会正副会長の決定について報告 

 （８）博物館・学校連携事業研究委員会正副委員長の決定について 

博物館・学校連携事業研究委員会正副委員長の決定について報告 

 （９）公民館運営審議会正副委員長の決定について 

公民館運営審議会正副委員長の決定について報告 

教育長 

髙山委員 

 

博物館副館長 

 

 

髙山委員 

教育部次長 

 

 

 

橋本委員 

 

 

社会教育課長 

 

 

橋本委員 

 

社会教育課長 

 

 

教育長 

何かご意見、ご質問はありますか。 

地域ふれあいイキイキ会議はいつ頃から行われていますか。また成

果はどのようなものがありますか。 

平成１８年度から行っています。構成団体間の情報共有や年２回の

イベントチラシの発行を行うほか、会議以外でも学校や公民館等との

連携にも繋がっています。 

マイナンバーカードはどの程度普及していますか。 

市民課に確認したところ、７月１８日時点の普及率は、３２．１

１％で、近隣市も３０％台となっています。マイナンバーカードは

様々な利点があり、市長公約にも関わるため、普及率の向上を図るも

のです。 

キッズアカデミーや子ども音楽大学は、人気があり、早期に定員に

達することが多いと思います。感染症対策も兼ねてタブレット端末か

らの申し込みを検討していただけたらと思います。 

キッズアカデミーは６０組の定員に対し９３組の申し込みがあり、

６回中４回分が抽選となりました。申し込みの多くは保護者からの電

子メールによるものです。 

キッズアカデミーは、会場となる公民館の対象区域外の子どもが申

し込むことはできますか。 

キッズアカデミーの申し込みは区域を制限せず、小学４～６年生を

対象にしています。市内全小学校にチラシを配布したことにより、多

くの小学校の児童から申し込みがありました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

そ   の   他 

教育長 

橋本委員 

教育部副参事 

（教職員指導担当） 

河村職務代理者 

 

 

 

 

 

 

 

 

その他で何かありますか。 

体育祭に関して、特別な対応は考えていますか。 

昨年度同様、各校工夫をこらし、密を避けて実施するよう通知してい

ます。保護者の観覧や来賓の招待は行う予定です。 

東京五輪の開会式直前に複数の関係者が解任・辞任した問題があり、

この中で、過去のいじめにより辞任した方がいました。いじめを受けた

側が泣き寝入りをする風潮がある中で、いじめを行った側が社会的制裁

を受けたというのは画期的なことであると感じました。１つお願いした

いのが、入間市でもこのことを契機に、被害者に泣き寝入りさせるので

なく、加害者側を厳正に対処するという姿勢を示していただきたい。ま

た、入学オリエンテーション等保護者向けや児童生徒向けの機会を捉え

て、学校としても教育委員会としても、いじめには毅然と対応していく

姿勢であることを示すことが望ましいと思います。 
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教育長 他に何かありますか。 

（全員なし） 

事 務 局 報 告 

教育長 

図書館長 

教育部長 

 

教育長 

事務局報告で何かありますか。 

図書館だより７月号を配布しました。 

８月の教育委員会定例会を８月２６日（木）午前９時３０分から予定して

います。 

８月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

閉       会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会７月定例会を閉会します。 

 

 


